
 

 

 

                                                             « (…)les résultats financiers sont au rendez-vous et le 

nouveau groupe est désormais en marche. Je suis conscient que cette période a pu être 

difficile pour certains d’entre vous mais cette étape, désormais derrière nous, était 

indispensable pour que Numericable-SFR reprenne le chemin de la croissance. Grâce au 

travail et aux efforts que vous avez tous réalisés, notre groupe retrouve aujourd’hui une 

dynamique positive. »     Eric Denoyer, le 12 mai 2015. 

 

C’est grâce à VOUSC’est grâce à VOUSC’est grâce à VOUSC’est grâce à VOUS    !!!!    

 
 
 

 

 


